


BALANCE DE GESTIÓN 2016  

Cámara de Representantes -  Período 2015-2020

Representante Nacional 

Electo por el Departamento de Paysandú

Lema: Partido Nacional

Miembro del Directorio del Partido Nacional

Ingreso a la Legislatura el 14 de febrero de 2015

Comisiones que integra:

Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente
Período 2015  Octubre 2016
Ocupó la Vicepresidencia en el período 2016

Asuntos Internacionales 

Seguridad y Convivencia Ciudadana

Constitución y Legislación de la Asamblea General 

DR. NICOLÁS J. OLIVERA 
REPRESENTANTE NACIONAL

VÍAS DE CONTACTO

http://www.facebook.com/Nicolasoliveradiputado

@DipOlivera

Cel (+598) 091262269
Mail: nolivera@parlamento.gub.uy
Edificio Anexo Gral . José Artigas - Despacho 305
Tel. 142 int 3307 - 3306



NUESTRA GESTIÓN
EN  NÚMEROS

ASISTENCIA A
COMISIONES

PERMANENTES 

ASISTENCIA AL
PLENARIO DE LA CRR

KILÓMETROS  RECORRIDOS

73.200 KM

VISITAS  Y  REUNIONES  MANTENIDAS

MÁS DE 300

Diputado Dr. Nicolás Olivera 
Balance 2016

100%

94 %

75 ACTOS
PARLAMENTARIOS

(Exposiciones, Pedidos de Informes,
Proyectos, Aditivos, etc)



B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
  D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Actividad Parlamentaria 



ENERO

MARZO

B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
  D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

FEBRERO

Votamos en contra de a la

capitalización  de ANCAP 

Realizamos planteos concretos

ante MVOTMA y OSE por

cambios en los sistemas de

cobranza en el interior del

Departamento, y falta de

personal en la localidad de

Piedras Coloradas

Calificamos de "Golpe

Institucional" el retiro de

Termas de Almirón de la

jurisdicción del Municipio de

Guichón 

Exponemos en CRR sobre los
incumplimientos de la Ley de
Descentralización
 Mocionamos ante la CRR para
considerar el terrible homicidio
de David Fremd
Promovimos exposición escrita
a MEVIR por la situación de
Arroyo Malo
Exposición escrita por situación
de trabajadores de SOIMA
Fuimos designados como Vice -
Presidentes de la Comisión de
Vivienda, Territorio y Medio
Ambiente de la CRR.
Participamos del homenaje a
Wilson Ferreira Aldunate en el
Salón de los Pasos Perdidos.

Participamos del Concejo de
Ministros en Piedras
Coloradas
Acompañamos a la Asociación
de Lucanos ante el MEC
Entrevista en MIEM por
situación de ALTOS FINES S.A
Entrevista con Ministro
Bonomi y Centro Comercial
por la seguridad.
Analizamos los problemas
derivados del Programa de
Vivienda Sindical del PIT-CNT

Actividad Parlamentaria 



ABRIL 

B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
 D I P U T A D O

   D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Exposición escrita dirigida a OSE

por la situación del saneamiento

del Barrio IC 42 de Lorenzo

Geyres

Exposición escrita planteando

situación del saneamieno de los

complejos MEVIR en Lorenzo

Geyres.

Exposición escrita solicitando la

cobertura de servicios de

cobranza y correos en Piedras

Coloradas.

Exposición escrita a OSE

solicitando ampliación de la red

de saneamiento para el Barrio

"China María". 

Exposición escrita al MTOP por

la situación de Paso los Molles

(Puente de Tablas).

Exposición escrita al Poder

Judicial solicitando la reducción

de los plazos de espera de

victimas y denunciantes.

En Comisión de Vivienda,

Territorio y Medio Ambiente

suscribimos el proyecto de ley

que eleva la categoria de Villa a

la localidad de Las Toscas

(Depto. Tacuarembó).

Actividad Parlamentaria

MAYO

 Exposición verbal sobre Ruta Nro

. 26, manifestando la necesidad

de su reacondicionamiento

inmediato.

Participamos de la Sesión de la

Comisión Especial de Asuntos

Municipales de la CRR en ocasión

de la presencia de la Mesa del

Plenario del Municipios.

Exposición escrita realizada

conjuntamente con los Diputados

Ezquerra (Tacuarembó) y

Yurramendi (Cerro Largo)

reclamando la reparación de la

Ruta Nro . 26.

Recibimos al MVOTMA y al

Directorio de OSE en Comisión de

Vivienda, Territorio y Medio

Ambiente de la CRR.  



JUNIO  

B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
   D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Presentamos un proyecto para la

creación de una Comisión

Especial para controlar la gestión

del patrimonio público a través de

las sociedades anónimas del

Estado. 

Concurrimos a la Sesión

Extraordinaria de la Junta

Departamental de San José con

motivo de la declaración de

repudio al homicidio del Sr. David

Fremd.

Exposición verbal sobre el

mantenimiento y peligros que

representa el estado actual de la

Ruta Nro. 26

Actividad Parlamentaria

MAYO
Participamos en el homenaje a

Héctor Gutiérrez Ruíz en Sesión

Extraordinaria de la CRR.

JULIO

Acompañamos a la delegación de

COTRAPAY en la Comisión de

Legislación del Trabajo CRR

Aprobamos el Proyecto que

habilitaba la prórroga del beneficio

de seguro por desempleo de los

trabajadores de COTRAPAY -

TESSAMERICA (·Ex Paylana)

Exposición escrita dirigida al MDN

por la situación de los funcionarios

de Paso de Frontera, solicitando su

pronta regularización.

Asistimos a la Sesión de la

Comisión de Presupuesto

integrada con Hacienda a la que

concurrió el Ministerio del Interior

en el marco de la Rendición de

Cuentas. 

Sesión Extraordinaria en homenaje

a José Delía.



AGOSTO

B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
   D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Como integrante de la Comisión

de Vivienda, Territorio y Medio

Ambiente, disertamos sobre "Los

desafíos en la legislación

ambiental en el Uruguay"

Presentamos en conjunto el

Proyecto de Ley para denominar

a la Escuela Nro 57 de Paysandú

con el nombre de "República de

Italia" 

Votamos en contra del Ajuste

Fiscal propuesto en la Rendición

de Cuentas . 

Exposición verbal sobre el

mantenimiento y peligros que

representa el estado actual de la

Ruta Nro. 26

Pedido de Informes al MIEM y

ANCAP respecto de los

procedimientos de contratación

de personal en Planta ANCAP y

ALUR Paysandú

Exposición escrita dirigida a MSP

y ASSE planteando la necesidad

de contar con una policlínica y

una unidad de emergencia móvil

para la localidad de El Eucalipto.

Exposición escrita dirigida a OSE

y a MEVIR respecto del sistema

de saneamiento y distribución de

agua potable para la localidad de

El Eucalipto.

Miembro informante en minoría

del Proyecto de Ley de

Directrices Nacionales de

Ordenamiento Territorial y

Desarrollo Sustentable, como

integrante de la Comisión de

Vivienda, Territorio y Medio

Ambiente de la CRR.

Exposición escrita al BROU y al

Correo planteando la necesidad

de los vecinos de la localidad de

El Eucalipto  de contar con

acceso a servicios bancarios y de

cobranza en los centros CAC. 

Actividad Parlamentaria



SEPTIEMBRE

B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
   D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Pedido de informes dirigido a

ASSE ante presuntas

irregularidades en los

procedimientos de selección de

personal para el cargo de chofer

en el HEL.

Suscribimos el Proyecto de Ley

por el que se declara el 14 de

octubre el día nacional del Río

Santa Lucía.  

Presentamos Proyecto de Ley

para promover mecanismos que

reduzcan el agua potable no

contabilizada por OSE a través de

contratos remunerados por

desempeño.

Exposición escrita dirigida al MEF

solicitando el levantamiento de la

medida Cero Kilo.

Pedido de informes al MIDES

respecto de la utilización de los

equipos informáticos donados a

la IDP. 

Intervenimos en la CRR apoyando

la votación de la extensión del

beneficio del seguro por

desempleo para el Sector

Citrícola. 

Participamos de la Comisión de

Hacienda en oportunidad de la

presencia del Directorio del BROU

planteando la problemática que

genera el cierre de sucursales en

el interior del Departamento de

Paysandú. 

Exposición verbal sobre el cobro

de las facturas de ANTEL

solicitando que dichos ingresos se

destinen al cuidado del Medio

Ambiente.

Pedido de informes al Ministerio

del Interior por gastos observados

Pedido de informes al Tribunal de

Cuentas por gastos observados

Pedido de informes a MSP y ASSE

por procedimientos de

contratación y montos de las

obras de refacción del HEL.

Actividad Parlamentaria



OCTUBRE

B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
   D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Presentamos el Proyecto de Ley

Fondo Salto Grande para el

Desarrollo.

Pedido de informes al MEF -

BROU sobre las ganancias

derivadas de los préstamos

sociales por sector.

Pedido de informes al Ministerio

del Interior - Dirección Nacional de

Migraciones respecto de la

utilización de vehículos oficiales de

la IDP.

Pedido de informes al MEF, Banco

Central y BROU respecto de los

fideicomisos y carteras

administradas por la ANV.

Designación como integrante de la

Comisión de Asuntos

Internacionales de la CRR.

Pedido de informes al Ministerio

del Interior sobre la

compatibilidad del sistema

informático de la Dirección de

Migraciones en paso de frontera.

Intervenimos en la discusión de la

conformación de una

Comisión Investigadora respecto

de los negocios de Uruguay con

Venezuela.

Actividad Parlamentaria

NOVIEMBRE
Presentamos el Proyecto de Ley

para limitar los intereses a los

préstamos sociales al sector pasivo

en la banca pública.

Pedido de informes al MEF - Brou

sobre las ganacias derivadas de los

préstamos sociales por sector.

Miembro informante en minoría

en CRR en oportunidad del

tratamiento del Proyecto de Ley 

de Directrices Nacionales de

Ordenamiento Territorial y

Desarrollo Sostenible.

Pedido de informes al Ministerio

del Interior por presuntas

irregularidades en el ingreso al

país de Dilma Rousseff.

Pedido de Informes al MEF -

Dirección Nacional de Aduanas

sobre presuntas irregularidades en

el ingreso al país de Dilma

Rousseff.



DICIEMBRE

B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
  D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Pedido de informes al MEF sobre

los actos administrativos que

disponen la medida Cero Kilo.

Exposición escrita a MEVIR sobre

la situación de Parada Daymán,

planteando la necesidad de un

plan de viviendas para dicha

localidad.

Acompañamos a la delegación del

Sindicato Único de Enfermería en

la Comisión de Legislación del

Trabajo de la CRR.

Participamos de la Sesión de la

Comisión de Industria, Energía y

Minería de la CRR en oportunidad

de recibir a la Ministra del MIEM y

al Directorio de ANCAP.

Participamos de la discusión y

votación del Proyecto de Ley de

Seguridad Privada como

integrante de la Comisión Especial

de Seguridad y Convivencia

Ciudadana de la CRR.

Actividad Parlamentaria

NOVIEMBRE
Exposición escrita resaltando la

importancia de la IX Muestra

Internacional de Teatro del

Mercosur "Athaualpa de Cioppo" a

realizarse en la ciudad de

Paysandú.

Exposición escrita dirigida a OSE e

IDP planteando la situación de

Barrio Parque y la extensión de la

conexión a la red de saneamiento.

Exposición escrita sobre la

situación de la localidad de

Morató solicitando un nuevo plan

de MEVIR.

Exposición verbal sobre el

Proyecto de Ley que fija el limite a

los intereses para los préstamos

sociales otorgados al sector

Pasivos.

Pedido de informes al Tribunal de

Cuentas sobre los gastos en

pautas publicitarias oficiales

Pedido de informes al BROU, BSE,

ANTEL, ANCAP y UTE sobre los

gastos en publicidad.

Pedido de informes al MEC -

SODRE sobre cumplimiento de la

pauta publicitaria - Ley 17904.



B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
  D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Reuniones, entrevistas, visitas y
recorridas



FEBRERO

B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
  D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Concurrimos a la 1ra Sesión del

Directorio del Partido Nacional

Participamos de la conferencia de

prensa en la

Departamental Nacionalista por la

situación de Termas de Almirón -

Municpio de Guichón. 

Realizamos planteos ante MEVIR

respecto de la solicitud de los

vecinos de Piedras Coloradas de

contar con un 4to Plan de

Viviendas.

Mantuvimos reuniones con el

Alcalde y vecinos del Municipio de

Porvenir por inconvenientes con la

distribución de agua potable.

Participamos del Concejo de

Ministros en la Localidad de

Piedras Coloradas. 

Concurrimos al evento organizado

en la zona del Golf Club por la

construcción de la ciclovía.

Asistimos a la travesía del cruce

del Río Uruguay.

Acompañamos a la Asoc. de

Lucanos de Paysandú a la reunión

con el MEC.

Acompañamos a los trabajadores

de ALTOS FINES S.A en la reunión

con la Ministra del MIEM.

Asistimos a la firma del convenio

del Río Uruguay entre la IDP y MEC

Participamos de la reunión con la

Ministra de MVOTMA y  la Sra.

Presidente de MEVIR, por la

situación del Barrio "2 Avenidas"  

Participamos de la reunión entre

los representantes del Centro

Comercial de Paysandú y el

Ministro Bonomi por tema

seguridad en el centro de la

ciudad.

Reuniones, entrevistas, visitas y recorridas

ENERO
Concurrimos a la ciudad de

Guichón a respaldar al Concejo

Municipal por la situación de

Termas de Almirón 

Mantuvimos reuniones con

vecinos en el Barrio de San Félix

con autoridades de ANEP y PAEPU

por la situación de obra de la

Escuela Nro 25 de tiempo

completo.



MARZO

B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
  D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Asistimos a la suscripción del

convenio entre la IDP y el

Ministerio del Interior por tema

tránsito.

Acompañamos a vecinos en la

reunión con el Ministro Rossi -

MTOP.

Participamos en la inauguración

del Liceo Nro 7. 

Reuniones, entrevistas, visitas y recorridas

FEBRERO

Asistimos a la presentación del

Libro de Nelson Gianoni - Kitoko

Mingi en CRR

Mantuvimos reuniones con el

Sindicato de trabajadores de DGI. 

Participamos de una reunión con

el Sindicato de ALTRAPAY -

COTRAPAY.

Participamos de los actos por el

109 Aniv. del Batallón de Infantería

Nro. 8. 

Asistimos a la inauguración del

Polo Tecnólogico de la UTEC.

Reunión con la Alcaldesa del

Municipio de Lorenzo Geyres.

Participamos del homenaje a

Wilson Ferreira Aldunate en el

Salón de los Pasos Perdidos.

Asistimos al cambio de

autoridades en la Jefatura de

Policía.

Concurrimos al Cabildo Abierto en

el  Municipio de Guichón.

Visitamos la Localidad de

Orgoroso en ocasión de un evento

a beneficio. 

Concurrimos a la largada de la

Regata de la Meseta de Artigas.

Visitamos la zona del Aeropuerto

de Paysandú.

Recorrimos junto a vecinos la zona

comprendida entre las calles 33

Orientales, Almagro y Park Way. 

Visitamos el Barrio Artigas y

mantuvimos reuniones con

vecinos. 

Asistimos a la ceremonia de

egreso de los estudiantes de

enfermería.

Recorrimos el Barrio San Félix

junto a vecinos de la zona. 



MAYO

B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
  D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Mantuvimos reuniones con

vecinos de la Localidad de

Orgoroso.

Participamos como expositores en

el Seminario de la Fundación

Konrad Adenauer en la ciudad de

Colonia.

Concurrimos a la asunción de la

Mesa del Plenario de Municipios

en la que fue designada como

integrante la Alcaldesa                      

Dra. Lourdes Suárez.

Mantuvimos una reunión con el

Director del Correo.

Recorrimos el plan de MEVIR "8 de

Marzo" en la ciudad de Paysandú. 

Concurrimos al Plenario del

Comité Hidrovía del Río Uruguay.

Participamos de los actos en

conmemoración del Día de los

Municipios de América. 

Asistimos a la inauguración de la

Sub Comisaría en la Localidad de

Constancia.

Mantuvimos reuniones con

Alcaldes por temas vinculados a la

caminería rural.

Participamos de la entrega de

medallas a los jubilados

municipales.

Visitamos la Junta Departamental.

Asistimos a las elecciones de la

Cruz Roja.

Mantuvimos reuniones

en la ciudad de Guichón.

Vistamos la Policlínica San Antonio

y el Centro ARAI por el

Proyecto MBurucuyá. 

Visitamos la Escuela Agraria de

Guichón.

Concurrimos al Centro COOPERDI

Visitamos Pueblo Orgoroso y nos

reunimos con el equipo de voley

de la localidad.

Reuniones, entrevistas, visitas y recorridas

ABRIL

Participamos del acto del 1ro de

Mayo.

Mantuvimos reuniones con las

autoridades de ASSE por temas

vinculados al HEL.



B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
  D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Reuniones, entrevistas, visitas y recorridas

MAYO
Asistimos a la presentación del

Libro de Nelson Gianoni - Kitoko

Mingi (Paysandú)

Visitamos la Cooperativa de

Vivienda Movimiento 4 de

Diciembre. 

Mantuvimos una reunión con el

sindicato AEYORIA conjuntamente

con el Sen. Jorge Larrañaga.

Concurrimos a la Asociación de

Productores de Leche de

Paysandú con el Sen. Larrañaga

para recibir los planteos de los

productores.

Reunión con la Asoc. Rural de

Paysandú con el Sen. Jorge

Larrañaga y el Director de la CND

Cr. Rodrigo Goñi. 

Mantuvimos reunión con el Sub

Secretario del MEF.

Participamos de los festejos de los

100 años del HEL.

Concurrimos a la Mesa de

Convivencia Ciudadana del Barrio

Municipales 2

Mantuvimos reunión con la

Asociación Rural de Paysandú por

tema Ruta Nro. 26.

En la ciudad de Artigas

presentamos el Proyecto de Ley

Fondo Salto Grande para el

desarrollo.

Concurrimos a la Liga de Fútbol de

Paysandú a fin de recibir

diferentes planteos.

Conjuntamente con el Sen. Jorge

Larrañaga mantuvimos una

entrevista con el Ministro Dr. Jorge

Basso - MSP, por tema "Sala

Blanca" de COMEPA.

Participamos de la Asamblea

Pública en COPAY por tema Ruta

Nº 26, con la presencia del

Ministro Rossi.

Concurrimos a una entrevista con

la Cámara de Importadores del

Uruguay.

Visitamos al Club Atlético

Centenario Uruguayo por temas

vinculados al Baby Fútbol.

Recibimos al Directorio del Partido

Nacional en Paysandú



JUNIO

B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
  D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Visitamos el Hotel Salinas del

Almirón acompañados con el    

 Sr. Remo Monzeglio, a fin de

apreciar el avance de la obra.

Participamos de los actos en

homenaje a los 70 años de la

República de Italia.

Concurrimos a la marcha contra la

violencia contra la mujer "Ni una

menos."

Asistimos a los actos por los

festejos de Paysandú Ciudad.

Realizamos un curso de

capacitación en la República

Popular China  sobre

Infraestructura y Desarrollo.

Asistimos a las XLIV Jornadas de

Buiatría.

Concurrimos a la Asamblea Anual

de la Asoc. Rural y Exposición Feria

de Paysandú. 

Reuniones, entrevistas, visitas y recorridas

MAYO
Entrevista con el Embajador de la

República Popular China

Asistimos a la reunión de la Mesa

de Convivencia Ciudadana de la

localidad de Constancia.

Visitamos la Liga Sanducera de

Baby Fútbol.

Concurrimos a la reunión de la

Mesa de Convivencia Ciudadana

del Barrio "La Chapita".

JULIO 

Participamos del lanzamiento del

Corredor Pájaros Pintados en el

Ministerio de Turismo. 

Asistimos a los festejos por los 109

años de Guichón. 

Mantuvimos una reunión con

funcionarios agremiados y

docentes por recorte y ajustes en

el Hospital de Clínicas. 

Participamos del Cabildo Abierto

realizado en la localidad de

Tambores por temas vinculados al

cierre de sucursales del BROU.

Recorrimos la Localidad de El

Eucalipto.



AGOSTO

B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
  D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Mantuvimos una reunión en AJUPE

- CAJUPAY a fin de recibir

diferentes planteos.

Asistimos al cambio de mando en

el Destacamento de Bomberos

Paysandú. 

Participamos de una reunión con

COOPERDI, ARAí, DAME TU MANO

y ASDOPAY  por Proyecto

Mburucuyá. 

Concurrimos a la inauguración del

Hotel "Salinas del Almirón".

Asistimos al acto egresados de la

Escuela de Policía.

Participamos de la exposición por

los 10 años de Fundación Teletón.

Compartimos en la Liga de Fútbol

de Paysandú el acto de

reconocimiento al Club 18 de Julio

Campeón de la Copa OFI. 

Visitamos los Barrios Curupí y P3

Concurrimos a la instalación de las

Juntas Locales de El Eucalipto y

Cerro Chato.

Mantuvimos una reunión con los

vecinos de la zona de la Escuela

Nro 15.

Reuniones, entrevistas, visitas y recorridas

JULIO
Fuimos invitados a participar de la

reunión de padres por la situación

los Centros CAIF.

Visitamos la Localidad de Gallinal

para recoger los planteos de los

vecinos.

Recorrimos la zona Sur de la

ciudad de Paysandú.

Asistimos a la reunión de la Mesa

de Convivencia Ciudadana del

Barrio COVIFE II.

Participamos del 20 Aniversario

del MEVIR 1 de la Localidad de

Lorenzo Geyres.

Asistimos a la final de la Copa OFI 

Recorrimos el Municipio de

Piedras Coloradas junto a vecinos

y autoridades.

Mantuvimos una reunión por la

situación del CAIF "Los Indiecitos"

y el incumplimiento de los

convenios.

Visitamos ASDOPAY - Proyecto

Mburucuyá. 



AGOSTO

B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
  D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Fuimos recibidos por el Presidente

de la Suprema Corte de Justicia Dr.

Pérez Manrique, a quien le

trasladamos varios planteos

vinculados al Poder Judicial y al

cierre de Juzgados. 

Participamos de los festejos de los

42 años del Barrio PAYCAP

Mantuvimos reuniones con los

vecinos de la Localidad de

Chapicuy.

Acompañamos a la Sra. Presidente

del Correo en la reunión realizada

en Piedras Coloradas.

Reuniones, entrevistas, visitas y recorridas

SEPTIEMBRE
Visitamos el Barrio Fátima y nos

reunimos con vecinos por temas

vinculados al Club Independiente. 

Mantuvimos una entrevista con el

Presidente de INACOOP Sr.

Gustavo Bernini.

Concurrimos a la Localidad de

Morató a fin de recibir planteos de

los vecinos.

Fuimos recibidos por el Dr. Alfredo

Etchandy en la Secretaría Nacional

de Deporte. 

Participamos de la reunión con

Directivos de PILI y el PIT CNT.

Mantuvimos reuniones con

beneficiarios del Programa de

Vivienda Sindical de la zona de

calle 33 Orientales y Estefanell.

Concurrimos al Cabildo Abierto en

localidad de Chapicuy.

Asistimos a la reunión de los

Obreros del Sector Citrus llevado a

cabo en el local del SUNCA.

Participamos de la Sesión Especial

de la Junta Deptal. en el Día

Mundial de la Prevención del

Suicidio. 

Asistimos a la 1ra Fiesta del Peón

Rural en la localidad de El

Eucalipto. 

En el Día Internacional de la

Democracia asistimos a la

Conferencia del Lic. Adolfo Garcé

realizada en el Liceo Nro. 7. 

Recorrimos la Localidad de Morató

junto a los vecinos. 



OCTUBRE

B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
  D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Asistimos al Cabildo Abierto

realizado en la localidad de

Piedras Coloradas.

Participamos de la reunión

mantenida entre Directivos de PILI

con el PIT- CNT.

Asistimos al Seminario sobre

Propiedad Intelectual organizado

por la Comisión de Asuntos

Internacionales de la CRR. 

 Concurrimos a la reunión

organizada por la CIPUP.

En el HEL participamos de la

reunión convocada por los

usuarios de ASSE.

En AJUPE presentamos el Ante -

Proyecto de Ley relativo al sector

Pasivo.

Reuniones, entrevistas, visitas y recorridas

SEPTIEMBRE
Acompañamos al Alcalde de

Porvenir en la Correcaminata 5k

Visitamos la Localidad de Merinos

Participamos del lanzamiento del

22º Encuentro con el Patriarca en

el MinTur.

Recorrimos la localidad de Piñera

junto a los vecinos.

Mantuvimos una reunión con los

vecinos de Barrio Obrero por

diversos planteos. 

Visitamos la Ciudad de Guichón.

Asistimos a la Noche de los

Fogones en la Ciudad de

Quebracho. 

Mantuvimos reuniones con

dirigentes por tema Vivienda

Sindical.

Realizamos una recorrida por el

Barrio Norte junto a vecinos y

visitamos el Club Estrella del Norte

Asistimos a la Jornada de debate

sobre construcción y perspectiva

organizada por el SUNCA.

Fuimos recibidos por los

integrantes de la URSEA. a quienes

presentamos el Proyecto de Ley

relativo a la reducción de los

porcentajes de agua potable no

contabilizada.



OCTUBRE

B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
  D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Asistimos a la inauguración de la

obra vial - Camino a Gallinal.

Visitamos la exposición de

reproductores de Paysandú. 

Acompañamos a los trabajadores

de Aldeas de la Bondad en el

MTSS. 

Participamos de la inauguración

del realojo del Barrio "Los Álamos"

Concurrimos  a la 58ª Expo

Guichón de reproductores. 

Asistimos al Cabildo Abierto en la

Ciudad de Guichón

Acompañamos a las Escuelas Nro.

12, 66 y 41 en el marco del

programa "Visita tu Parlamento"

organizado por la Presidencia de

la CRR. 

Presentamos el Ante - Proyecto de

Ley relativo al sector pasivo en

CAJUPAY

Participamos de la inauguración

del Complejo de Viviendas

COVINORTE.

Concurrimos al homenaje

realizado al músico y docente

Apolo Ronchi realizado en la

Escuela Nro 106. 

Asistimos a la inauguración de la

semi peatonal de calle 19 de Abril.

Participamos de la apertura del

Taller sobre Explotación Sexual

realizado en el Liceo Nro. 7 

Reuniones, entrevistas, visitas y recorridas

NOVIEMBRE
Integramos la Comisión Pro-

Hemocentro de Paysandú.

Concurrimos a la inauguración de

la Micro Banca BROU en la nueva

Terminal - Shopping Paysandú. 

Mantuvimos una reunión con la

responsable del Proyecto

Saludarte. 

Recorrimos el Hipódromo San

Félix junto a vecinos de la zona.

Participamos de la Sesión de la

Comisión Especial sobre Tenencia

Responsable y Bienestar Animal.

Mantuvimos una reunión con

Directiva de ONFI.

Participamos del reconocimiento

que realizó la Junta Dptal. de

Paysandú  al actor "Pepe" Soriano. 



B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
  D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Reuniones, entrevistas, visitas y recorridas

NOVIEMBRE
Asistimos a la 4ta Fiesta de la

Primavera y el Deporte de la

Localidad de Orgoroso. 

Participamos de la

conmemoración de los 90 años de

la Colonia Arroyo Negro.

Recorrimos junto a vecinos la zona

de Nuevo Paysandú. 

Mantuvimos una reunión con la

ONAJPU a fin de presentarles el

Proyecto de Ley relativo a la

limitación de las tasas de interés

de los préstamos sociales al sector

pasivo.

Participamos del "Taller del

Hemocentro".  

Mantuvimos una reunión

vinculada al proyecto para atender

la problemática de la obesidad

mórbida.  

Asistimos a la Fiesta de la

Identidad en el Barrio San Félix

Participamos de la Cena Solidaria

por el Hemocentro.

Concurrimos al 2do Salón de

Cerámica Binacional.

Participamos de una reunión con

la Mesa Nacional de Ediles del

Partido Nacional.

Asistimos al Plenario Nacional de

Municipios. 

Recorrimos junto a vecinos el

Barrio Chaplin

Asistimos a la Sesión Especial de la

Junta Departamental de Paysandú

en conmemoración del "Día de la

no violencia hacia la mujer" 

Mantuvimos una entrevista con el

Ministro de Relaciones Exteriores

Rodoflo Nin Novoa.  

DICIEMBRE
Participamos de una reunión con

los trabajadores portuarios.

Concurrimos a la localidad de

Parada Daymán a fin de recibir los

planteos relativos a la necesidad

de contar con un plan de viviendas

MEVIR. 

Asistimos a la Audiencia Pública

del Municipio de Porvenir.



B A L A N C E  D E  G E S T I Ó N  2 0 1 6
  D I P U T A D O

  D R .  N I C O L Á S  O L I V E R A

Reuniones, entrevistas, visitas y recorridas

DICIEMBRE
Participamos del lanzamiento de la

Mutual de Jugadores de fútbol de

Paysandú. 

Asistimos a la Fiesta de la Madera

en Piedras Coloradas. 

Participamos de la Declaratoria de

Bien Patrimonial del Club Cnel.

Diego Lamas.

Participamos de la jornada de

reconocimiento al voluntariado en

Torre Ejecutiva.

Asistimos a la Sesión Especial de la

Comisión Especial de Asuntos

Municipales de la CRR en la ciudad

de Colonia.


